

PROTESTAN POR LLEGADA DE HAIG. Berlín Occidental, septiembre 13.— Jóvenes enmascarados tiran piedras contra la policía en un violento enfrentamiento, al protestar contra la visita del secretario de Estado estadounidense, Alexander Haig (UNIFAX II de UPI).

En Francia

Empresarios se Unen Contra las Nacionalizaciones

capital, para contraatacar la estrategia de nacionali-zaciones del gobierno so-

(AP).— La Federación de tronat", que representa a Empresarios de Francia unas 900,000 empresas de se reunirá mañana en esta distinto tamaño de todo el país, ha calificado los planes del gobierno, para na-cionalizar 10 grandes cialista. La Gonetino so cialista. La Confederación Nacional de Patronos de Grupos industriales como "extremadamente pelicional de Patronos de Grupos", para el sector Francia (CNPF), cono empresarial y la economia

Una Cifra Récord en la Producción Mundial Café

WASHINGTON, septiembre 13 (UPI).— El Departamento de Agricultura de Estados Unidos dijo que sus estimaciones sobre la producción mundial de café para el período 1981-1982, indi-can una cifra récord de 95.3 millones de sacos, de

60 kilogramos de peso. Las cifras anteriores de ese Departamento señala-ban una producción de 94.2 millones, 11.7 millones de sacos más, que el total re-colectado en el período

El Departamento dijo en su boletin semanal sobre producción mundial y comercio, que sus últimos cálculos sobre la cosecha de café a nivel mundial, in-cluían por vez primera a Tailandia y Zimbabwe, como naciones exportadoras de café.
El incremento de la pro-

ducción cafetalera de Bra-sil, para el lapso 1981-1982, es de 500,000 sacos, totalizando de esa manera 32.5 millones

La mejora en los pronós-

Preocupa Nuevo Arancel Azucarero de los EE.UU.

SANTO DOMINGO, septiembre 13 (UPI).— Los productores dominicanos. de azúcar podrían plan-tear el vicepresidente estadounidense George Bush su preocupación por las re-percusiones que tendrá sobre la economía del país, la aplicación de un arancel a la importación del pro-ducto a Estados Unidos.

Un llamado en ese sentido fue formulado por el director del Consejo Estatal del Azúcar, Secundino Gil Morales, quien criticó el arancel de un centavo por libra, aplicado a las importaciones de azúcar

cruda de Estados Unidos. La visita de Bush está

programada para el 11 y 12 de octubre, como parte de una gira, que incluirá a Brasil y México. Fuentes de la industria

azucarera estiman que los países productores de América Latina, dejarán de percibir 55 millones de dólares al entrar en vigor el gravamen. República Dominicana, según los cál-culos, se verá afectada en unos 20 millones de dóla-

"Esos impuestos natu-ralmente perjudican nuesramente perjudican fues-tras exportaciones de azúcar, que va principal-mente al mercado de Esta-dos Unidos''. dijo Gil —Favor pase a la página 26.

No está claro, sin embargo, qué podrá hacer "Patronat", para enfren-tar los planes socialistas, pero la reunión que hará durante dos días de su consejo ejecutivo, parece ser parte de una movilización general de las fuerzas conservadoras, que fueron de-salojadas de los círculos de poder con la victoria electoral de Francois Mit-

Brasil por la no Injerencia en El Salvador

RIO DE JANEIRO, sep tiembre 13. (AP).— El Canciller brasileño Ramiro Saraiva Guerreiro afirmó que las relaciones entre su país y México "son excelentes", no obstante los distintos enfoques con que observan la si-tuación en El Salvador.

"Nuestras relaciones con México son excelentes, hay una gran potencialidad de relacionamiento bi--Favor pase a la página 43.

Anticastristas Colocan Bombas en Consulados de México

MIAMI, septiembre 13. (UPI).— La policía de Miami y el FBI dijeron que panfletos encontrados en la revista "Réplica", poco después de un ataque incendiario, relacionan ese acto con el atentado que destruyó el Consulado de México en esta ciudad, y con la bomba de alto poder, que causó grandes da-ños en el Consulado de México en Nueva York.

La Organización clandestina anticastrista
"Omega 7", llamó a una
Radio de Miami, 15 minu--Favor pase a la página 45.

terrand, en los comicios

del 10 de mayo. Los legisladores gaullistas han obligado a convo-car una sesión para un voto de confianza al nuevo gobierno, asunto que se debatirá el martes. La ini-ciativa no parece destinada al éxito, dada la abrumadora mayoria iz-quierdista, que hay en la Asamblea Nacional. Pero se estima que la moción es un esfuerzo para poner a los socialistas a la defen-

Los gaullistas también están maniobrando para arrebatar la conducción in-—Favor pase a la página 42.

BERLIN OESTE, septiembre 13 (UP1).— Jóvenes que gritaban hoy "vuelve a casa, Haig", quemaron la bandera de Estados Unidos y trataron de la vacilita los protectos. de invadir la municipali-dad en una demostración de vehemencia antiesta-dounidense, que impre-sionó a sus testigos.

La policía utilizó cañones de agua, gases lacrimógenos y bastones para repeler a unos mil mani-festantes, que intentaron impedir una ceremonia en la municipalidad en honor del secretario de Estado estadounidense, Alexan-der Haig, en su visita de cinco horas, a este enclave Occidental.

Un vocero policial dijo que unos 60 policias fueron heridos y unas 128 perso-

nas fueron arrestadas. Por lo menos 30,000 personas (los organizadores jóvenes socialistas, afirmaban que fueron 80,000) marcharon por el corazón de Berlín Occidental, con leyendas como: "No deja-

-Favor pase a la página 42.

Reagan Acuerda Reducir Presupuesto de Defensa

Violencia al Llegar el

Gral. Haig a Alemania

WASHINGTON, septitembre 13 (AP).— El presidente Ronald Reagan decidió reducir en 13,000 al secretario de Defensa, millones de dólares, el presupuesto nacional de desupuesto nacional d fensa, para los próximos tres años, y afirmó que tal medida "asegurará una defensa crecientemente firme", como también la salud económica de la nación.

La decisión de Reagan significa que los gastos del Pentágono en los años fiscales 1982-84, serán de 652,-300 millones de dólares.

vocero presidencial

rector de Presupuesto, David Stockman. "Después de firmar esta

"Después de firmar esta directiva en Camp David, & el presidente recalcó que su decisión refleja su continuo compromiso con dos objetivos centrales de continuo compromiso con dos objetivos centrales de continuo compromiso con después de continuo compromiso con después de continuo compromiso con después de continuo co objetivos centrales de su gobierno: una fuerte economía y una fuerte de-fensa nacional", dijo Gergen en una declaración

-Favor pase a la página 26.

Extranjeros Ayudan a Guerrilla Salvadoreña

GUATEMALA, septiem-re 13. (ACAN-EFE). bre Las organizaciones guerri-lleras que operan en El lleras que operan en El Salvador están formadas en su mayor parte por extranjeros, que son rechazados por la población, aseguró en Guatemala, René de León Schlotter, presidente de la Unión Mundial de la Demografía Mundial de la Democracia Cristiana.

El democristiano guate-El democristiano guate-malteco, cuyo Partido está aquí en la oposición pro-gresista al Gobierno del General Romeo Lucas Garcia, dijo que "existe casi un total desconoci-miento internacional de lo que ocurre en El Salva-

dor". Schlotter achacó a este desconocimiento la pos-tura del Gobierno francés, que junto con México reco-noció como fuerza política representativa a la guerri-

lla en El Salvador.

"A postura de México,
Francia y posteriormente
secundada por Nicaragua, es un gran error, ya que la guerrilla no tiene representatividad nacional mayoritaria, además que mayoritaria, además que la posición de estos países supone intervenir en los problemas internos de El Salvador", terminó el presidente de la Unión Mundial de la Democracia Cristiana.



HAIG LLEGA A ALEMANIA. Berlín (Alemania Occidental), septiembre 13.— El secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig —izquierda— recibe la bienvenida del ministro alemán occidental de Relaciones Exteriores. Hans-Dietrich Genscher (UNIFAX II de UPI).